

Xtrackers

Investmentgesellschaft mit variablem Kapital
Sitz: 49, avenue J.F. Kennedy, L-1855 Luxemburg,
R.C.S. Luxemburg B-119.899
(die **Gesellschaft**)

Wichtige Mitteilung an die Anteilsinhaber von:

Xtrackers MSCI Europe ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0322253732)

Xtrackers MSCI EM Asia ESG Screened Swap UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292107991)
1D (ISIN: LU2296661775)

Xtrackers MSCI Pacific ex Japan ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0322252338)

Xtrackers MSCI China A ESG Screened Swap UCITS ETF
1C (ISIN: LU2469465822)

Xtrackers MSCI Europe Materials ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292100806)

Xtrackers MSCI Europe Industrials ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292106084)

Xtrackers MSCI Europe Consumer Staples ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292105359)

Xtrackers MSCI Europe Health Care ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292103222)

Xtrackers MSCI Europe Information Technology ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292104469)

Xtrackers MSCI Europe Communication Services ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292104030)

Xtrackers MSCI Europe Financials ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292103651)

Xtrackers MSCI Canada ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0476289540)

und

Xtrackers MSCI Europe Utilities ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292104899)

(jeweils ein „**Teilfonds**“ und zusammen die „**Teilfonds**“)

21. April 2023

Sehr geehrte Anteilshaber,

der Verwaltungsrat der Gesellschaft (der „**Verwaltungsrat**“) informiert die Anteilshaber der Teilfonds (die „**Anteilshaber**“) hiermit darüber, dass MSCI Limited („**MSCI**“) Ende 2022 erstmals angekündigt hat, bestimmte Änderungen (die „**Änderungen**“) an der Familie der MSCI ESG Screened-Indizes vorzunehmen. DWS hat sich mit MSCI in Verbindung gesetzt, um die Art und das Ausmaß dieser Änderungen zu verstehen, und hat kurz vor dem Stichtag dieser Änderungen alle relevanten Informationen zu den Änderungen erhalten, einschließlich des Umfangs der betroffenen Indizes, der simulierten Auswirkungen und der aktualisierten Indexmethodik in Bezug auf jeden Referenzindex. Die Änderungen traten nach der vierteljährlichen Neugewichtung am 1. März 2023 (der „**Stichtag**“) in Kraft.

In dieser Mitteilung verwendete Begriffe haben die ihnen in der aktuellen Version des Prospekts der Gesellschaft (der „**Prospekt**“) zugewiesene Bedeutung sofern sich aus dem Zusammenhang nichts anderes ergibt.

1. Überblick über die Änderungen

Zum Stichtag beinhaltete jeder Referenzindex:

- 1.1. zusätzliche, auf Umwelt, Soziales und Unternehmensführung („**ESG**“) basierende Prüfungen der Umsätze im Zusammenhang mit der unkonventionellen Öl- und Gasförderung und/oder der Öl- und Gasförderung in der Arktis sowie Palmöl, wie von MSCI im Rahmen seines ESG Business Involvement Screening klassifiziert;
- 1.2. zusätzliche Ausschlusskriterien bezüglich ökologischen Kontroversen hinsichtlich der Auswirkungen auf die Biodiversität unter Verwendung der MSCI ESG Controversies; und
- 1.3. Aufnahme eines Reduktionsziels für die gesamte Treibhausgas-Emissionsintensität („**THG**“) des Referenzindex im Vergleich zum relevanten Ausgangs-Index, wie gemäß den MSCI Climate Change Metrics festgelegt.

Allgemeine Informationen

Zur Klarstellung wird darauf hingewiesen, dass die Gebühren des Teilfonds unverändert bleiben.

Anteilshaber, die Anteile der Teilfonds am Primärmarkt zeichnen und die mit den Änderungen nicht einverstanden sind, können ihre Anteile an den Teilfonds gemäß dem Prospekt zurückgeben. Für solche Rücknahmen fällt ab dem Datum dieser Mitteilung bis zum Annahmeschluss am 22. Mai 2023 keine Rücknahmegebühr an. Bitte beachten Sie, dass die Gesellschaft für den Verkauf von Anteilen am Sekundärmarkt keine Rücknahmegebühr erhebt. Aufträge für den Verkauf von Anteilen über eine Börse können über einen zugelassenen Intermediär oder Börsenmakler platziert werden. Anteilshaber sollten jedoch beachten, dass Aufträge am Sekundärmarkt Kosten verursachen können, auf die die Gesellschaft keinen Einfluss hat und für die die vorstehend genannte Befreiung von Rücknahmegebühren nicht gilt.

Exemplare des überarbeiteten Prospekts und der wesentlichen Anlegerinformationen der Teilfonds, die den Änderungen Rechnung tragen, werden am oder um das Datum dieser Mitteilung auf der Website der Gesellschaft (www.Xtrackers.com) zur Verfügung gestellt. Exemplare dieser Dokumente sind zudem auf Anfrage kostenlos am Sitz der Gesellschaft

oder in den Geschäftsräumen der ausländischen Vertreter erhältlich, sobald diese verfügbar sind.

Bei Fragen oder Unklarheiten bezüglich der vorstehenden Ausführungen sollten Anteilsinhaber den Rat ihres Börsenmaklers, Bankbetreuers, Rechtsberaters, Wirtschaftsprüfers oder unabhängigen Finanzberaters einholen. Anteilsinhaber sollten bezüglich der spezifischen steuerlichen Konsequenzen nach dem Recht des Staates ihrer Staatsangehörigkeit, ihres Wohn- oder Geschäftssitzes ihre eigenen professionellen Berater konsultieren.

Zusätzliche Informationen zu den Änderungen sind bei den nachstehend unter *Kontakt* aufgeführten juristischen Personen, in den Geschäftsräumen der ausländischen Vertreter oder per E-Mail an Xtrackers@dws.com erhältlich.

Prospekt, Basisinformationsblatt (BIB), Satzung sowie der Jahres- und Halbjahresbericht, jeweils in deutscher Sprache, können in elektronischer oder gedruckter Form kostenlos bei der DWS Investment GmbH, Mainzer Landstrasse 11-17, 60329 Frankfurt am Main (Deutschland) bezogen werden und sind auf der Internetseite www.Xtrackers.com erhältlich.

Xtrackers
Der Verwaltungsrat

Kontakt

Xtrackers
49, avenue J.F. Kennedy, L-1855 Luxemburg, Großherzogtum Luxemburg

DWS Investment S.A.
2, boulevard Konrad Adenauer, L-1115 Luxemburg, Großherzogtum Luxemburg

Anhang

Teilfonds	Referenzindex
Xtrackers MSCI Europe ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Select ESG Screened Index
Xtrackers MSCI EM Asia ESG Screened Swap UCITS ETF	MSCI Emerging Markets Asia Select ESG Screened Index
Xtrackers MSCI Pacific ex Japan ESG Screened UCITS ETF	MSCI Pacific ex Japan Select ESG Screened Index
Xtrackers MSCI China A ESG Screened Swap UCITS ETF	MSCI China A Inclusion Select ESG Screened Index
Xtrackers MSCI Europe Materials ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Materials ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Industrials ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Industrials ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Consumer Staples ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Consumer Staples ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Health Care ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Health Care ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Information Technology ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Information Technology ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Communication Services ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Communication Services ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Utilities ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Utilities ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Financials ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Financials ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Canada ESG Screened UCITS ETF	MSCI Canada Select ESG Screened Index

Xtrackers
Investment Company with Variable Capital
Registered office: 49, avenue J.F. Kennedy, L-1855 Luxembourg,
R.C.S. Luxembourg B-119.899
(the “**Company**”)

Important Notice to Shareholders of:

Xtrackers MSCI Europe ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0322253732)

Xtrackers MSCI EM Asia ESG Screened Swap UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292107991)

Xtrackers MSCI Pacific ex Japan ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0322252338)

Xtrackers MSCI Canada ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0476289540)

Xtrackers MSCI China A ESG Screened Swap UCITS ETF
1C (ISIN: LU2469465822)

Xtrackers MSCI Europe Materials ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292100806)

Xtrackers MSCI Europe Industrials ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292106084)

Xtrackers MSCI Europe Consumer Staples ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292105359)

Xtrackers MSCI Europe Health Care ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292103222)

Xtrackers MSCI Europe Financials ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292103651)

Xtrackers MSCI Europe Information Technology ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292104469)

Xtrackers MSCI Europe Communication Services ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292104030)

and

Xtrackers MSCI Europe Utilities ESG Screened UCITS ETF
1C (ISIN: LU0292104899)

(each a “**Sub-Fund**” and together the “**Sub-Funds**”)

The board of directors of the Company (the “**Board of Directors**”) hereby informs the shareholders of the Sub-Funds (the “**Shareholders**”) that MSCI Limited (“**MSCI**”) made an initial announcement towards the end of 2022 that certain changes (the “**Changes**”) would be made to the MSCI ESG Screened family of indices. DWS liaised with MSCI to understand the nature and scope of such Changes and shortly before the effective date of such Changes received all relevant information relating to the Changes including the scope of indices affected, the simulated impact, and the updated index methodology in relation to each Reference Index. The Changes were effective as of 01 March 2023, following the quarterly rebalancing (the “**Effective Date**”).

Capitalised terms used in this notice shall have the same meaning ascribed to them in the latest version of the prospectus of the Company (the “**Prospectus**”) unless the context otherwise requires.

1. Overview of the Changes

As of the Effective Date, each Reference Index included:

- 1.1. Additional environmental, social, and governance (“**ESG**”) driven revenue screens relating to unconventional and/or arctic oil and gas extraction, and palm oil as classified by MSCI in their ESG Business Involvement Screening;
- 1.2. Additional exclusion criteria on environmental controversies regarding impacts on biodiversity using MSCI ESG Controversies; and
- 1.3. The addition of an overall Greenhouse Gas (“**GHG**”) intensity reduction target of the Reference Index compared to the relevant Parent Index as identified by MSCI Climate Change Metrics.

General Information

For the avoidance of doubt, the Sub-Fund’s fees will remain unchanged.

Shareholders who subscribe for Shares in the Sub-Funds on the primary market and who do not agree with the Changes, are entitled to redeem their Shares in the Sub-Funds in accordance with the Prospectus. Such redemptions shall be free of any Redemption Charge from the date of this notice until the Cut-off Time on 22 May 2023. Please note that the Company does not charge any redemption fee for the sale of Shares in the secondary market. Orders to sell Shares through a stock exchange can be placed via an authorised intermediary or stockbroker. Shareholders should note that orders in the secondary market may incur costs over which the Company has no control and to which the above exemption on redemption charges does not apply.

Copies of the revised Prospectus and the key information documents of the Sub-Funds reflecting the Changes will be made available on the website of the Company (www.Xtrackers.com) on or around the date of this notice, and copies thereof may be obtained on request free of charge at the registered office of the Company or at the offices of foreign representatives, once available.

Shareholders who have any queries or to whom any of the above is not clear should seek advice from their stockbroker, bank manager, legal advisor, accountant or other independent financial advisor. Shareholders should also consult their own professional advisors as to the

specific tax implications under the laws of the countries of their nationality, residence, domicile or incorporation.

Further information in relation to the changes may be obtained from the legal entities mentioned under *Contact information* below, the offices of foreign representatives or by sending an email to Xtrackers@dws.com.

Neither the contents of the Company's website nor the contents of any other website accessible from hyperlinks on the Company's website is incorporated into, or forms part of, this announcement.

Xtrackers
The Board of Directors

Contact Information

Xtrackers
49, avenue J.F. Kennedy, L-1855 Luxembourg, Grand Duchy of Luxembourg

DWS Investment S.A.
2, boulevard Konrad-Adenauer, L-1115 Luxembourg, Grand Duchy of Luxembourg

Schedule

Sub-Fund	Reference Index
Xtrackers MSCI Europe ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Select ESG Screened Index
Xtrackers MSCI EM Asia ESG Screened Swap UCITS ETF	MSCI Emerging Markets Asia Select ESG Screened Index
Xtrackers MSCI Pacific ex Japan ESG Screened UCITS ETF	MSCI Pacific ex Japan Select ESG Screened Index
Xtrackers MSCI Canada ESG Screened UCITS ETF	MSCI Canada Select ESG Screened Index
Xtrackers MSCI China A ESG Screened Swap UCITS ETF	MSCI China A Inclusion Select ESG Screened Index
Xtrackers MSCI Europe Materials ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Materials ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Industrials ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Industrials ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Consumer Staples ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Consumer Staples ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Health Care ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Health Care ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Financials ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Financials ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Information Technology ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Information Technology ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Communication Services ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Communication Services ESG Screened 20-35 Select Index
Xtrackers MSCI Europe Utilities ESG Screened UCITS ETF	MSCI Europe Utilities ESG Screened 20-35 Select Index